



Theologische Fakultät  
Professur Pastoraltheologie

ÖFFENTLICHER VORTRAG

Theologisches Forum Luzern

„Ich war fremd und obdachlos und  
ihr habt mich aufgenommen“

Dr. Christoph Albrecht SJ, Basel

MITTWOCH, 9. MÄRZ 2016

18.15 – 19.45 UHR

UNIVERSITÄT LUZERN, FROHBURGSTRASSE 3, HÖRSAAL 5

# Theologisches Forum Luzern: Vortrag mit Dr. Christoph Albrecht SJ



## Zur Person

Dr. Christoph Albrecht gehört seit 1989 dem Jesuitenorden an. Er lebte zwei Jahre als Lehrer in Bolivien, studierte in München Philosophie und in Paris und Innsbruck Theologie, dort promovierte er 2004 über Luis Espinal SJ. Von 2004-2009 arbeitete er in der Leitung des Bildungshauses „Notre-Dame de la Route“ bei Freiburg i.Ü. mit. Seit Herbst 2009 lebt er als Universitäts- und Flüchtlingsseelsorger in Basel.

## Zum Vortrag

Nicht nur durch den Erfahrungshorizont der Entstehungsgeschichte der Bücher des Ersten Testaments, sondern auch durch den spirituell-ethischen Anspruch des Evangeliums sind christliche Identität und Migration unauflöslich miteinander verknüpft.

Wie gehen Kirchen und Gesellschaften, die ihre eigene Wertgrundlage als christlich bezeichnen, mit den Herausforderungen der aktuellen Migrations- und Flüchtlingsbewegungen um? Wie steht es um die Lebenssituation von Flüchtlingen in der Schweiz? Auf welcher theologischen Grundlage kann man die Solidarität mit Flüchtlingen heute verstehen, und wie wird das Engagement für Flüchtlinge konkret gelebt? Welchen Beitrag kann die christliche Vision der universalen Geschwisterlichkeit in den politisch relevanten Integrationsdiskussionen liefern?

Sie sind herzlich zu diesem Forum eingeladen. Der Eintritt ist kostenfrei.

Prof. Dr. Stephanie Klein  
Professur Pastoraltheologie

## Information

Prof. Dr. Stephanie Klein  
Frohburgstrasse 3 - 6002 Luzern  
T +41 229 52 65 - [stephanie.klein@unilu.ch](mailto:stephanie.klein@unilu.ch)

## Theologisches Forum Luzern

Das Theologische Forum Luzern greift Themen auf, die den Menschen in Kirche und Gesellschaft unter den Nägeln brennen. Es ist Treffpunkt für Menschen, die den Dialog zwischen Theologie und Praxis suchen. Das Forum verbindet kirchliche und gesellschaftliche, interkonfessionelle und interreligiöse Fragen miteinander. Es wird organisiert von der Professur Pastoraltheologie der Theologischen Fakultät Luzern.